En general, esta película, para mí es estupenda: Es muy imaginativa, con humor y lágrimas...

Lo que más me gusta es la pieza musical del principio, (una obra maestra), en la que se narra la historia de Ellie y Carl.

En mi opinión, los dibujos animados, son imaginativos y están trabajados: La casa, los personajes con sus accesorios (el bastón del señor Fredrichen, el gamusino, el traje de explorador de Rásel...).La duración de la película es perfecta: Ni muy larga, ni muy corta.

Lo que no me gusta o me gusta menos, es la narración del principio. Yo creo que le falta un poco de "chispa", porque lo explica de una forma un poco rutinaria. En resumen, esta película me gusta y se la recomiendo a todo el mundo que quiera pasar un buen rato.

## Ángela Olloqui 2º ESO

